







La Segunda Enseñanza será reformada

También se modificará con carácter de ensayo el examen de Estado Se verificará una rigurosa inspección de los centros de enseñanza

Manifestaciones del ministro de Educación Nacional

Madrid, 15.—El ministro de Educación Nacional, don Joaquín Ruiz Jiménez, ha contestado a un cuestionario relativo a las posibles reformas de la Enseñanza Media. He aquí lo declarado por el Sr. Ruiz Jiménez: —¿Qué opina el señor ministro de la encuesta realizada acerca del Examen de Estado?

—Que ha sido muy oportuna y ha sacado a la luz pública una preocupación, a veces agobiante, de innumerables familias y de casi todos los educadores. Aunque las soluciones sean discordantes, y frecuentemente parciales, rara es la que no tiene algún fundamento real, que merece ser estudiada y atendida, de la misma manera que el dolor tiene siempre una causa a los ojos del médico.

—En parte al recargo de materias, y en parte, también, a la deficiencia de muchos centros docentes. Urgen, pues, dos medidas prácticas correlativas: una revisión del plan de asignaturas y del plan de materias en cada asignatura, y una inspección equitativa, pero más rigurosa, de los centros docentes. A ambas cosas vamos sin precipitaciones, pero con diligencia y sin pérdida de tiempo.

LA ESTANCIA DE LOS MARQUESES DE VILLAVERDE EN SUECIA

Estocolmo, 15.—El marqués de Villaverde ha asistido a una interesante intervención quirúrgica practicada por el profesor Crafoot, acompañando del cual ha visitado el hospital Karolinska Sjukhuset y otros centros sanitarios.—Efe. Un almuerzo en la Legación española en honor de los cirujanos suecos Estocolmo, 15.—El ministro de España, conde de Montefuerte, ha ofrecido hoy en los salones de la Legación un almuerzo en honor de los célebres cirujanos suecos señores Crafoot, Olivecrona y Friberg, con asistencia de los marqueses de Villaverde, doctores Menárguez, Olivares, Casto y Armando Pego y otras personalidades.—Efe. Fiesta en honor de los marqueses de Villaverde Estocolmo, 15.—En el Club de Golf de Estocolmo se ha celebrado una cena-baile, ofrecida por el primer secretario de la Legación de España, don Angel Sagaz, en honor de los marqueses de Villaverde, con asistencia del ministro de España, conde de Montefuerte; jefes de Misión de países iberoamericanos, diplomáticos y miembros de la aristocracia sueca.

—Puede esbozarnos el señor ministro las medidas que planea para (Continúa en la página 3).

El puritanismo inglés, en retirada

Los ingleses gastan 2.000 millones en jugar, beber, fumar y... otras cosas Londres. (Servicio especial de nuestro periódico.)—El inglés no se conoce, ni en la mayoría de los casos siente curiosidad alguna por penetrar dentro de su propia psicología. Produce por esto cierto estupor en él la lectura de un libro, que se ha impreso, sobre la "Vida y placeres en la Gran Bretaña", escrito, en colaboración, por Rowntree y Lavers. Es éste uno de los "best sellers" de la temporada.

El «stand» español del Salón del Automóvil, de París, ha sido uno de los más visitados

Hoy ha sido clausurada la exposición París, 16 (1 t.)—Ha sido clausurado el XXXVIII salón del automóvil de París. Según la administración del Salón, el número de visitantes ha pasado del millón. El pasado domingo fué el de mayor número, ya que los visitantes ascendieron a 125.000. Uno de los «stand» más visitados fué el español, en el que ha figurado el coche «Pegaso», capaz de desarrollar una velocidad superior a los 200 kilómetros.—Efe.

PERON EXPLICA LA REVUELTA MILITAR EN ARGENTINA

Grupos militares y civiles estaban apoyados desde el extranjero Buenos Aires, 16 (1 t.)—El general Perón ha pronunciado un discurso por radio en el que ha pasado revista a los acontecimientos del 21 de Septiembre, y ha declarado que eran el resultado de la labor de un grupo de militares y civiles, apoyados desde el extranjero.

Detalló la historia de la revolución desde los tiempos del embajador norteamericano Spruille Braden, «quien violó—dijo—, todos los principios éticos personales y diplomáticos, interviniendo en la política interior de la Argentina».

Lotería nacional

Premios mayores de sorteo celebrado en Madrid, 16.—En el sorteo de Lotería Nacional, celebrado hoy, correspondió los premios mayores los números y localidades siguientes: CON 400.000 PESETAS 40.154.—Palma de Mallorca, CON 200.000 PESETAS 26.624.—Valencia, CON 100.000 PESETAS 36.172.—Madrid, Jerez de la frontera, Murcia, Lorca, Valencia. CON 6.000 PESETAS 7.738.—Barcelona, Huelva, Madrid. 15.653.—Madrid, Barcelona, Valencia, Madrid. 19.043.—Gerona, Medina Sidonia, Sevilla, Pontevedra, Bilbao, Madrid. 26.688.—Barcelona. 42.098.—Zaragona, Mozón, Comillas, Barcelona, Pontevedra, Madrid. 28.308.—Valencia. 42.417.—Guía. 49.560.—Madrid.—Cifra.

EL DUQUE DE VERAGUA VISITA LA ACADEMIA NAVAL DE LOS EE. UU.

Le acompañó el embajador señor Lequerica Annapolis (Maryland), 16 (1 t.)—El duque de Veragua ha hecho una visita oficial a la Academia Naval de los Estados Unidos, en esta ciudad, acompañado del embajador de España, don José Félix de Leizaola, y del agregado naval español, mandante Jaúdenes Junco. Los tres visitantes fueron recibidos por el jefe de la Academia, don José María de Llanusa, y por el comodoro de la Armada don Juan Pablo Jones. Los visitantes recorrieron los departamentos de enseñanza e instrucción, el museo de la Academia así como la cripta donde descansan los restos de Jhon Paul Jones, jefe naval de los Estados Unidos. Antes de regresar a Washington los ilustres visitantes asistieron a la recepción ofrecida en su honor por el comandante de guardiamarina capitán Robert Pirie.—Efe.

Inauguración del curso en la Escuela de Periodismo

Presidió el acto el director general de Prensa señor Aparicio Madrid, 15.—Bajo la presidencia del director general de Prensa, don Juan Aparicio, se ha celebrado esta tarde la inauguración del curso en la Escuela de Periodismo. Con el señor Aparicio ocuparon la presidencia el profesor don José Díaz de Villegas, director de Marruecos y Colonias; secretario general de Prensa, señor García Rubio; el secretario de la Escuela, señor García Hortal, y el ex alumno, señor Aguinaga. En primer lugar, el señor García Hortal, dió lectura a la relación de alumnos aprobados, entre los que figuran treinta y un redactores y treinta informadores gráficos. El director general de Prensa anunció que aparte de otras becas que concedan las Empresas periodísticas, el Frente de Juventudes ha otorgado cinco becas «Ramiro Ledesma», para otros tantos alumnos que obtengan los primeros números en el curso. Después, el ex alumno señor Aguinaga pronunció unas palabras de salutación de los alumnos, en nombre de las pasadas promociones. El señor Díaz de Villegas dirigió un saludo a los presentes y dijo que el periodismo había evolucionado tanto, que no era posible la autoeducación, ya que ésta ha dado dudosos resultados. Por ello se ha creado esta Escuela, que ha formado ya 750 periodistas que prestan sus servicios en distintos periódicos de España. Hizo historia de la evolución de la Prensa en los últimos cincuenta años, y subrayó que es necesaria la formación para el manejo técnico de la noticia. Terminó enviando la adhesión del profesorado al director general de Prensa, con el ruego de que hiciera llegar estos sentimientos al ministro de Información y a Su Excelencia el Jefe del Estado y deseó a los nuevos alumnos los mejores éxitos. Por último, el director general de Prensa, en nombre del ministro, declaró inaugurado el curso de 1951-52 de la Escuela de Periodismo.—Cifra.

LONDRES AL DIA

Por LOPEZ MAC MILLAN En jugar, beber y fumar gasta el inglés unos dos mil millones, de los cuales setecientos cincuenta van a las carreras. En tabaco consume el inglés una cantidad de dinero cuatro veces mayor que en todas las otras formas de placeres reunidos. El cigarrillo rubio disfruta allí de unos impuestos prohibitivos. Un paquete de Player vale unas veintidós pesetas. El "bookmaker" tiene representantes en todas las fábricas u oficinas donde trabajan más de veinte obreros y empleados y emplease en las apuestas públicas un ejército de cerca de trescientos mil empleados. Las apuestas toman las formas más diversas. Están de moda las carreras de galgos, y asiste a ellas más gente que a las de caballos. Más de la mitad de los ingleses se gastan veinticinco pesetas en apuestas de futbol. Y, sin embargo, el inglés se aburre en sus islas. Doscientos mil personas han emigrado desde que terminó la guerra y centenares de millares quisieran huir de su país. Esa libertad de costumbres va seguida de una decadencia religiosa. En York, por ejemplo, la Roma del Anglicanismo, sólo va a la iglesia una octava parte de la población. Y muchos de éstos consideran la misa más bien como una exigencia social que como un deber religioso. Dentro de las clases trabajadoras y medias, la mayor parte de ellas se pasan la mañana del domingo en el lecho. La postguerra, con el aumento de trabajo, la elevación de salarios y la imposibilidad de gastarlo, debido a la persistencia de los racionamientos, ha originado un afán mayor de placeres. El noventa por ciento de las familias inglesas tienen radio, el ochenta por ciento lee un periódico al día, las bibliotecas públicas prestan trescientos millones de obras al año, y los clubs de lectura distribuyen más de cien millones de ejemplares. Los cines venden cuatrocientos millones de entradas por año; y son frecuentados sólo por un once por ciento de más de sesenta años, pero por un sesenta por ciento de menos de dieciséis. Creen los autores de esta encuesta que las películas de influencia más perniciosas son las americanas. Una muchacha de diecinueve años les confía a los autores: "Me gustaría ir a vivir a América, y tener un refrigerador, un coche, y todo lo demás. Nosotros vivimos retrasados." El "pub", es decir, la taberna inglesa, es el lugar de reunión, cada día más frecuentado: millones de personas pasan allí sus veladas todo el año, bebiendo cerveza y, a veces, whisky, y jugando a las cartas. Los salones de baile registran unos cuatro millones de visitantes por semana. Las sumas que invierten todos los años los ingleses en alcohol sobrepasan el volumen total de los alquileres y represen-

Las fuerzas británicas de la zona del Canal de Suez, son boicoteadas

10.000 manifestantes se dirigen al centro de El Cairo al grito de "Abajo Inglaterra" El Cairo, 16 (1 t.)—Unos diez mil egipcios, a los gritos de «Viva Faruk» y «Abajo Inglaterra», se han dirigido esta mañana hacia el centro de la capital, a pesar de la declaración política de la Embajada británica y en las calles próximas al edificio. Los periódicos dicen hoy que en la zona del canal de Suez los ferroviarios, telegrafistas, telefonistas y conductores de taxis están boicoteando a la garnición británica. Los ferroviarios niegan a transportar equipo militar británico desde Ismailia a Fayid, y los encargados de telégrafos no admiten cables ni conferencias pedidas por los soldados ingleses. Los taxis rechazan el conducir a personal británico uniformado.—Efe. Punto de vista inglés con respecto al Sudán y a la política egipcia Londres, 16 (1 t.)—En un discurso electoral, el secretario del Foreign Office, Morrison, ha dicho que el Gobierno británico no estaba dispuesto «en ninguna circunstancia a vender el Sudán contra la voluntad de los sudaneses como precio de un acuerdo satisfactorio sobre defensa. Acusó al Gobierno egipcio de «estar falto de sentido de responsabilidades para la defensa de la zona vital del Oriente Medio o, por el contrario, hallarse dispuesto a fomentar disputas electorales para alejar

Tortilla colosal

La Rochele, 16 (1 t.)—Cuando transportaba en su camioneta 3.600 huevos un comerciante de La Rochele, se vió obligado a dar un frenazo, rompiéndose toda la mercancía. Al llegar al mercado manifestó a su mujer: «Te voy a ofrecer la mayor tortilla del mundo. Está hecha con 3.600 huevos».—Efe.

Las fuerzas británicas de la zona del Canal de Suez, son boicoteadas

Atención popular de las tropas británicas de Suez Londres, 16 (1 t.)—La atención popular de las tropas británicas de Suez ha aumentado considerablemente desde que el general Montgomery publicó un artículo en el que decía que las tropas británicas eran «el núcleo de la fuerza moral de la zona». La Cámara egipcia aprueba la negociación del Tratado anglo-egipcio El Cairo, 15.—La Cámara de Diputados egipcia ha aprobado la negociación del Tratado anglo-egipcio. (Continúa en la página 5)

El laborismo ha fracasado en el interior, dice Churchill

"Librémonos del yugo socialista" Londres, 16 (1 t.)—Winston Churchill ha dicho que el laborismo ha fracasado en el interior, donde ha subido el coste de vida; se ha mostrado falso en la causa de unión europea al insistir en que debe llevar el sello socialista, y ha creado la enemistad de Israel y de los árabes respecto de Gran Bretaña. Dijo también que el Gobierno laborista ha recibido del país capitalista que es Estados Unidos todo cuanto le ha sido posible, tratando al mismo tiempo mantener una actitud de superioridad. En un discurso electoral en Hunderfield, dijo también: «La acción británica ha de adoptar ahora una de las más importantes decisiones de su historia. Tal decisión habrá de ser entre dos formas de vida. Nos bastará con hacer un gran esfuerzo de voluntad para eliminar las tendencias socialistas y los errores mentales del socialismo y para librarnos del yugo socialista a fin de levantarnos de nuevo y ocupar nuestro puesto entre las grandes potencias.—Efe.

Si necesita IMPRESOS encárguelos en los talleres de EL ADELANTADO